



Gesamtverband
Verkehrsgewerbe
Niedersachsen e.V.

75 JAHRE VERKEHRSBETRIEB IMKEN

18.01.2021



Am 1. November 2020 konnte Familie Imken auf eine erfolgreiche 75-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken!

Der von Walter Imken, mit Unterstützung seiner Frau Martha, 1945 gegründete Verkehrsbetrieb begann seine Arbeit mit einem ausrangierten Wehrmachts-Magirus mit Holzbänken im Linienverkehr zwischen Varel und Oldenburg. Bereits in der 1950er Jahren wurde der Betrieb um ein Fuhrunternehmen und einen Brennstoffhandel erweitert und auch der erste reine Reisebus, ein Setra S6, wurde angeschafft.



Im darauffolgenden Jahrzehnt kommt mit Waltraut und Horst Imken bereits die zweite Generation in das Unternehmen und baut den Güterverkehr aber auch den Linien- und Reisebusverkehr immer weiter aus, sodass 1970 zum 25-jährigen Firmenjubiläum bereits der erste eigene Reiseprospekt erscheint. Die Expansion in beiden Geschäftsfeldern erforderte in den 80er Jahren die Erweiterung des Verwaltungsgebäudes und zeitgleich wurde die erste IMKEN-Fahrradreise durchgeführt!

Heute ist Imken Deutschlands größter Veranstalter von kombinierten Bus-Fahrrad-Reisen und bietet den Reisenden die Mitnahme des eigenen Fahrrades in speziell von Imken konzipierten Omnibus-Fahrradanhängern an!

In den 1990er Jahren trat mit den Geschwistern Olaf Imken und Birte Imken-Fandrey die dritte Generation in das Unternehmen ein und man konnte 1995 auf fünf erfolgreiche Jahrzehnte zurückblicken. Im neuen Jahrtausend wurden dann die alte Fahrzeughalle und Werkstatt abgerissen und durch entsprechende Neubauten ersetzt. Auch ein neues Verwaltungsgebäude, das ein Reisebüro beinhaltet, entstand neu.

Heute beschäftigt das Unternehmen Imken 130 Mitarbeiter in den Sparten Busreisen, Buslinienverkehr, Güterkraftverkehr, Lagerlogistik und Werkstatt an den Standorten Wiefelstede und Rastede.

Auch wenn die Jubiläumsfeierlichkeiten der Corona-Pandemie zum Opfer fielen, die

Umsatzeinbrüche im Reisegeschäft enorm sind, so blickt die Familie Imken dennoch optimistisch in die Zukunft und zählt auf die Reiselust ihrer treuen Kundschaft, genauso wie auf eine weiterhin stabile Auftragslage im Logistiksektor.

Wir wünschen der Familie Imken und ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die Zukunft alles erdenklich Gute, Glück, Erfolg und Gesundheit!

(Quelle: Hajo Agena)